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LUGAR FECHA HORA INICIO HORA FIN 

 
Oficina Jefatura Departamento Zootecnia. 

 
26 de junio 2013 

 
7:30 am 

 
9:45 am 

 

VERIFICACIÓN DE QUORUM INTEGRANTES DEL CONSEJO DE FACULTAD 

CARGO NOMBRE ASISTIÓ 
NO 
ASISTIÓ 

PRESENTÓ 
EXCUSA 

Decano  (e.) Amado Espitia Pacheco x   

Jefe Departamento de Zootecnia Carlos Iriarte Montes x   

Representante de Docentes Orlando Navarro Mejía x   

Representante de Estudiantes Jair González García  x no 

Representante de Egresados Carmen Villalba Sánchez x   

 

ASISTENTES INVITADOS 

NOMBRE DEPENDENCIA O ENTIDAD 

  

 

ORDEN DEL DÍA 

1. Verificación de Quórum 
2. Correspondencia 
3. Programa de Agroecología 
4. Calendario Especialización 
5. Cierre de la sesión 

MODIFICACIÓN AL ORDEN DEL DÍA: SI___ NO _X_ 

NUEVO ORDEN DEL DÍA APROBADO 
 

 
 
 

 
 

DESARROLLO 

1. VERIFICACIÓN DE QUÓRUM. 
El secretario del Consejo verifica que existe quórum para deliberar e informa a los demás miembros. 
 

2. CORRESPONDENCIA 
 

CORRESPONDENCIA 2.1 Se recibió oficio fechado 27 de mayo de 2013, a través del cual el ex alumno 
Gean Carlos Arroyo Fernández solicita apoyado en comunicación del Consejo Superior, solicita a este 
Consejo se le autorice amnistía para presentar su trabajo de grado (se anexa oficio). Este Consejo teniendo 
en cuenta el Acuerdo 014 de 2012 en especial su artículo 2° y una vez hecha la consulta con la docente 
directora del proyecto y que el jefe de departamento informa que efectivamente el estudiante culminó todas 
sus asignaturas y que solo le falta la sustentación de ese trabajo. El Decano pregunta que dice el 
reglamento estudiantil al respecto a lo cual el jefe departamento responde que el acuerdo 01 de 2010 en su 
artículo 110 y su respectivo parágrafo establece un plazo máximo de 6 periodos académicos para presentar 
el trabajo de grado una vez se haya culminado toda su carga académica. Los miembros del Consejo 
después de analizar la situación y teniendo en cuenta que el acuerdo 014 de 2012 no deroga explícitamente  
lo contemplado en el artículo 110 de 2010 y su respectivo parágrafo, decidió consultar con el asesor jurídico 
de la Universidad para lo cual se comisiona al Secretario del Consejo para que realice la consulta con el 
doctor Dairo Perez, asesor jurídico de la Universidad. 
 
CORRESPONDENCIA 2.2. Se recibió oficio fechado 5 de Junio CA-139/2013 a través del cual El Consejo 
Académico informa que decidió facultar a los Consejos de Facultad para que “analicen las solicitudes de 
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traslados y reingresos, y decidan, para lo cual estableció como término máximo hasta el 7 de julio de 2013” 
(se anexa oficio). Se da por recibida y se aplicara según la fecha estipulada por el Consejo Académico. 
 
CORRESPONDENCIA 2.3 Se recibió oficio fechado 6 de junio de Andrés Eduardo Carazo Cruz, a través del 
cual solicitó se le permita repetir la asignatura Biología por quinta vez. Después de analizar la solicitud se 
recomendó enviar al estudiante a psicología para tener un concepto, esperar el concepto jurídico del doctor 
Dairo Pérez y con esta herramienta hacer una nueva valoración del caso para poder tomar una decisión. 
 
CORRESPONDENCIA 2.4 Se recibió oficio fechado 7 de junio a través del cual Stewin Aguas Anaya solicitó 
se le autorice cursar por quinta vez la asignatura Biología. En este caso se espera concepto jurídico para 
decidir. 
 
CORRESPONDENCIA 2.5 Se recibió email fechado 18 de junio del docente René Patiño, a través del cual 
solicita se le comisione para asistir al evento ENICIP del 28 al 30 de octubre; puesto que le fue aprobado la 
presentación oral de un resumen de su autoría titulado “Relación entre variables de calidad y de 
aceptabilidad del ensilaje de hoja de yuca adicionado con diferentes proporciones del salvado de arroz” (se 
anexa solicitud y aceptación del resumen). Se acordó solicitar comisión de asistencia y que se envíe al 
Consejo de Facultad una copia del trabajo. 
 
CORRESPONDENCIA 2.6. Se recibió oficio CA-144/2013 del Consejo Académico a través del cual informan 
que ese organismo decidió no aprobar las solicitudes de dos cursos intensivos  durante el período de 
vacaciones de las disciplinas Cerdos II y Mejoramiento Animal en el Programa de Zootecnia. 
Se acoge la respuesta del Consejo académico y llama a la reflexión que esta respuesta no es concordante 
con el acuerdo 014 de 2012 pero si con acuerdo  01 de 2010. Se informará a los estudiantes. 
 
CORRESPONDENCIA 2.7. Se recibió oficio el 19 de junio de 2013, del Zootecnista Luis Altahona, a través 
del cual informa sobre proceso de Autoevaluación Especialización en Nutrición Animal para registro 
calificado ante el MEN. (Se anexa oficio). Como también de la Docente Luty Gomezcaseres. 
Teniendo en cuenta que este Consejo desconoce los procedimientos anteriores sobre el particular solicitará 
al Dr Jaime de la Ossa  como Decano en el momento que tomaron las decisiones. Se comisiona al Decano 
encargado para que elabore el oficio. Se recomendó además que el documento enviado por el Zootecnista 
Luis Altahona le sea enviado al doctor Patiño para que emita un concepto y posteriormente sea abordado en 
el próximo Consejo de Facultad. Se comisionó al Jefe de Departamento para que adelante este trámite. 
 
CORRESPONDENCIA 2.8 Se recibió oficio de junio 20 de 2013, de Sebastián Salcedo Martínez a través del 
cual solicita se le apruebe el Diplomado Tecnología Aplicada a la Administración agropecuaria, como opción 
de trabajo. Se comisiona al Jefe de Departamento para que le dé trámite a dicha petición y se emita el acto 
administrativo. 
 
CORRESPONDENCIA 2.9 Se recibió oficio del Jefe de Departamento en el cual solicita se le oriente sobre 
el camino a seguir en la solicitud presentada (anexas). La Representante de los Egresados manifiesta que 
en la medida en que se le comunique a los estudiantes sobre la práctica mejor y que para posteriores 
ocasiones se le informe a los estudiantes por escrito y bajo la luz de la norma. 
El Representante de los docentes manifiesta que todo esto debe servir para construir y recomienda informar 
a los docentes no responder los celulares mientras se esté en clase, en cuanto al caso de la docente Norma 
Pereira dice que haciendo algunas averiguaciones los estudiantes le manifestaron que cuando la docente 
inicio clases los estudiantes le hacían preguntas que no eran respondidas eficientemente y se debe mirar 
con lupa las salidas en cuanto a costos y objetivos. Recomienda fortalecer las producciones en la granja y 
posteriormente realizar salidas de la asignatura Contextualización. La representante de los egresados 
manifestó que se revise las herramientas que la Universidad ofrece para que el docente desarrolle sus 
prácticas. El Decano propone reunir al Comité Curricular para ventilar no solo este tipo de situaciones sino 
que además se trate otros aspectos relacionados con la academia: El Jefe Departamento propuso que se 
realice una sola gira académica a nivel de la Costa con estudiantes de último semestre.  
 
Se decidió enviar a los docentes implicados para que hagan sus descargos y tratar el asunto una vez se 
tengan estos insumos y responder a la Oficina de Calidad sobre la evolución de los trámites. 
 
Correspondencia 2.10 Se recibió oficio del Jefe de Departamento remitiendo estudios de caso de 
estudiantes que cursaron por cuarta vez una asignatura. 
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Se recomendó enviar los conceptos de psicología al Psicólogo José cortina  para tener otro concepto para 
tenerlo en cuenta en el próximo consejo. 
 

3. Programa de Agroecología: El Decano propone que se depure los contenidos de la carpeta y tratar 
este punto en el próximo Consejo de Facultad. 

4. Calendario Especializaciones: Se comisionó al Decano para que consulte con la oficina de 
Acreditación como está la situación y si se puede dar inicio a la apertura de inscripciones. 

5. Varios. El Representante de los docentes manifestó que hay unos comentarios sobre persecución a 
los egresados este Consejo analiza que estos comentarios deben ser contrarrestados con 
estadísticas y esperar un pronunciamiento formal de parte de los egresados. 
 

 

TAREA O COMPROMISO RESPONSABLE 
FECHA DE 
ENTREGA 

FECHA DE 
VERIFICACIÓN 

Enviar oficio al asesor jurídico Doctor 
Dairo Pérez  Secretario del Consejo 

 
26/06/2013 

 
Próxima reunión 

Solicitar comisión de asistencia a evento 
para el docente René Patiño y solicitar al 
docente Una copia del trabajo. 

Secretario del Consejo 
 

19/07/2013 
 

Próxima reunión 

Informar a los estudiantes sobre la no 
aprobación del curso intensivo 

Miembros del Consejo 
26/06/2013 Próxima Reunión 

Enviar oficio Al Dr Jaime de la Ossa 
Decano (E) 
 

 
26/06/2103 

Próxima reunión 

Enviar Documento  Sobre 
especializaciones al Dr Patiño  

Secretario del Consejo 
 

27/06/2013 
Próxima reunión 

Analizar solicitud del estudiante 
Sebastián salcedo Martínez y proceder 
con el tramite si cumple con la 
reglamentación  

Jefe de Departamento 

 
28/06/2013 

 
Próxima reunión 

Depurar contenidos de la carpeta del 
programa de Agroecología  

Decano y secretaria de 
la Facultad. 

28/06/2007 Próximas 
reuniones 

Enviar oficio a los docentes Norma 
Pereira y Laureano Hernández 
solicitando aclaración sobre reclamo de 
estudiantes.  

Secretario de Facultad  

 
28/06/2013 

Próxima 
reuniones 

 
DECISIONES TOMADAS POR EL CONSEJO DE FACULTAD 

 

Decisión 
RESPONSABLE DE 
DIVULGARLA 

FECHA DE 
CUMPLIMIENTO 

Realizar consulta jurídica sobre solicitud de 
estudiantes  “Cuatrereando“ para poder tomar una 
decisión. 

Secretario del Consejo 26/06/20013 

Avalar la solicitud del doctor René Patiño. Secretario del Consejo 19/07/2013 

Acoger la decisión del Consejo Académico sobre la 
no aprobación del curso dirigido. 

Miembros del Consejo 26/06/2013 

Comisionar al Jefe de Departamento para que 
analice la petición del estudiante Sebastián salcedo 
y proceda según la reglamentación.  

Jefe de Departamento 26/07/2013 

Se envíe oficio a los docentes Norma Pereira Y 
Laureano Hernández para que hagan la  aclaración 
respectiva. 

Secretario del Consejo 27/06/2013 
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PRÓXIMA REUNIÓN  

FECHA HORA LUGAR 

12/07/2013 9:45 AM Oficina Jefatura Dpto 

 
Como constancia de lo anterior firman los siguientes miembros del Consejo de Facultad. 
 

PRESIDENTE SECRETARIO  

NOMBRE NOMBRE 

AMADO ESPITIA PACHECO CARLOS IRIARTE MONTES 

FIRMA  (Original firmado por) 
 

FIRMA (Original firmado por) 

 


